

Seit dem Jahr 2000 reden wir über einen Dorfplatz in Thallern, nun ist es so weit ...

Wir freuen uns, Sie zur

Eröffnung des Dorfplatzes Thallern

am Dienstag, 3. Oktober um 19.00 Uhr

einladen zu können.

Inbetriebnahme des Brunnens (O. Rauscher)

Einholung des Sternenlichtes (H. Greistorfer)

Eröffnung der GEDESAG-Wohnanlage

Segnung des Platzes (Pater Maurus)

Stärkung und Umtrunk

Für die GEDESAG

Dir. Ing. Alfred Graf

Für die Dorferneuerung

Mag. Thomas Müller
DI. Lieselotte Jilka

Für die Stadt Krems

Bürgermeister
Dir. Franz Hölzl

